



## **SAMBUTAN**

### **BUPATI BEKASI**

**ACARA : WORKSHOP K3 PAGUYUBAN HRD  
BEKASI, PAGUYUBAN K3L, DAN FORUM  
KOMUNIKASI K3LH BEKASI**

**HARI/TGL : SABTU, 20 MEI 2023**

**PUKUL : 08.00 s/d 14.00 WIB**

**TEMPAT : GRANDE VALORE HOTEL  
JABABEKA, CIKARANG SELATAN**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YSH. PENGAWAS UPTD PROVINSI JAWA BARAT;

YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN, BAPAK  
EDY ROCHYADI;

YSH. KETUA PAGUYUBAN HRD KABUPATEN BEKASI;

YSH. PEGIAT KOMNAS PEREMPUAN, IBU DETY ;

YSH. PERWAKILAN PERUSAHAAN PERUSAHAAN DI  
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI, DALAM ACARA **WORKSHOP K3 PAGUYUBAN HRD, PAGUYUBAN K3L DAN FORUM KOMUNIKASI K3LH BEKASI** DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

KEGIATAN WORKSHOP INI MENJADI SEBUAH LANGKAH PENTING DALAM MEMASTIKAN BAHWA LINGKUNGAN KERJA YANG ADA DI KABUPATEN

BEKASI INI BENAR-BENAR AMAN, SEHAT DAN PRODUKTIF.

DENGAN MENGUSUNG TEMA "**BEKERJA AMAN TANPA MENYESAL DAN USAHA PENINGKATAN PERLINDUNGAN DAN HAK PEREMPUAN DI PERUSAHAAN**" DIHARAPKAN MENJADI PEMICU BAGI KITA UNTUK SENANTIASA MENJAGA HARKAT DAN MARTABAT PARA PEKERJA KHUSUSNYA PEKERJA PEREMPUAN.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

KITA TAU BAHWA BELAKANGAN INI MEDIA SOSIAL DIHEBOHKAN DENGAN ISU NEGATIF SALAH SATU PERUSAHAAN DI KABUPATEN BEKASI YANG MERUGIKAN PARA PEKERJA PEREMPUAN. HAL INI TENTU MENJADI PERHATIAN SELURUH MASYARAKAT TERLEBIH PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SENDIRI.

DALAM MENYIKAPI ISU TERSEBUT, PEMKAB BEKASI TELAH MELAKUKAN UPAYA DENGAN BERKOORDINASI BERSAMA BEBERAPA STAKEHOLDER YANG TURUN LANGSUNG, DIANTARANYA ADALAH TIM GABUNGAN PENGAWAS KETENAGAKERJAAN UPTD WILAYAH II, KEPALA BIDANG PENGAWASAN DAN PENGAWAS KETENAGAKERJAAN PEMERINTAH PROVINSI JAWA BARAT, DAN PENGAWAS KEMENTERIAN KETENAGAKERJAAN RI.

KEDEPANNYA, SAYA BERHARAP TIDAK ADA LAGI KEJADIAN-KEJADIAN YANG SANGAT MERUGIKAN SEPERTI INI. JIKA ADA HAL-HAL YANG DIRASA TELAH KELUAR DARI JALURNYA, JANGAN RAGU UNTUK SEGERA MELAPOR, KARENA PEMKAB BEKASI TIDAK AKAN MENTOLERIR SEGALA TINDAK KEKERASAN KEPADA SELURUH PEKERJA TERLEBIH PEREMPUAN.

TENTU INI MENJADI TANGGUNG JAWAB KITA BERSAMA UNTUK SENANTIASA MENJAGA DAN HAK-HAK BAGI PARA PEKERJA, SEHINGGA DAPAT MENCIPTAKAN LINGKUNGAN KERJA YANG AMAN, SEHAT DAN PRODUKTIF DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**  
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*JALAN-JALAN KE TAMBUN UTARA  
PULANGNYA MAMPIR KE SUKATANI  
BERSAMA KITA JAGA HAK-HAK PEKERJA  
UNTUK KABUPATEN BEKASI MAKIN BERANI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**